

周西公民館日記(バックナンバー)

2020年7月

このコラムは地域とのコミュニケーションツールの1つとして開設しました。

[周西公民館マスコットキャラクター](#) (みどぼう・すさゴン・公馬ちゃん) が交代で公民館の動きを紹介してくれます。



7月31日	お当番 みどぼう
<p>5月14日に植えたヒマワリが咲き始めたわ!</p> <p>すごく背が高くなって、2メートル以上あるの。</p> <p>お花の周りには、虫さんたちが飛んでいたから、わたしもふわふわと一緒に飛んでみたよ!</p> <p>はやくヒマワリが似合う夏空が来てほしいね。</p>	
7月28日	お当番 公馬ちゃん
<p>昼頃に鷹だか鷲だかの鳥が遊びにきたお。</p> <p>何という鳥だか知っている人がいたら教えてくんなね。</p> <p>なんと精悍な顔つきだっぺよ。</p>	

7月22日

お当番

すさゴン

今年の梅雨は本当に雨がたくさん降るのう。
自転車で来館した利用者さんも、しばらく雨宿りされてた
でござる。

明日からは4連休。

みんな感染には気を付けながら、リフレッシュじゃ。

ちなみに、公民館は、25日・26日は開館しておるぞ。



7月13日

お当番

みどぼう

明後日(7月15日)から、市内の公民館使用条件が変更されるわよ。

まだまだ制限はあるけども、吹奏楽器の演奏ができるようになったり、条件付きでの調理も可能になったわ。

ニュースを見ていると、感染がわかった人の数が増えてきているから、ちょっと心配ね。

マスクや消毒など、みんなでしっかり感染予防だわ!



7月8日

お当番

公馬ちゃん

各地の大雨被害がえらく心配だお。

フルート演奏のサークルから、マスクを使いながら、こおいな方法だったら活動できないだおかって相談があったお。

サークル会員の方がインターネットで調べて、そっでこの方法を知ったっちじんか。

アイデアと心意気に拍手! せいぎり応援したいっぺ。



7月2日

お当番

すさゴン

もうすぐ七夕だのう。

公民館に七夕用の笹が登場でござる。

それがしの願い事は「はやく全ての公民館利用ができるようになりますように」じゃ。

